



Sin automóvil

En el Día Mundial Sin Automóvil, se limita el uso de automóviles en las ciudades, lo que contribuye a reducir la contaminación del aire, del ruido y la temperatura, como lo decía muy bien en una columna de opinión de El Sur, don Pablo Rebolledo. La Municipalidad de Concepción organizó en la Diagonal Pedro Aguirre Cerda y Plaza Perú, una amplia variedad de servicios, actividades y shows musicales para disfrutar en un entorno libre de autos pero, también aportó con una tarde completa de una alta e insoponible contaminación acústica para los vecinos que vivimos en este sector.

PATRICIA GUTIÉRREZ G.